

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 084

Le 15 avril 1988

VISITE OFFICIELLE DE M. WILLY DE CLERCQ,  
COMMISSAIRE DE LA COMMUNAUTÉ EUROPÉENNE POUR LES  
RELATIONS EXTÉRIEURES ET LA POLITIQUE COMMERCIALE,  
À EDMONTON ET À OTTAWA, DU 17 AU 19 AVRIL

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que M. Willy De Clercq, commissaire de la Communauté européenne (CE) pour les relations extérieures et la politique commerciale, effectuera une visite officielle au Canada du 17 au 19 avril prochains.

M. De Clercq commencera sa visite à Edmonton, le 17 avril, par un dîner qu'offrira M. Clark, et auquel prendront part des ministres des Cabinets provinciaux ainsi que des députés et des personnalités du monde des affaires et du milieu des arts de l'Alberta. Le lendemain matin, M. De Clercq s'entretiendra avec M. Clark de l'état des relations commerciales bilatérales Canada-CE ainsi que de questions d'actualité touchant la politique commerciale agricole - particulièrement au regard des négociations commerciales multilatérales.

La visite de M. De Clercq aura lieu au moment où certaines opérations du ministère des Affaires extérieures auront été transférées à Edmonton pour la période du 14 au 20 avril.

.../2

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada